

*« Le chèque se meurt, le chèque est mort »*

*Depuis plus d'un quart de siècle, on nous prédit la fin de ce moyen de paiement longtemps si prisé des Français mais qu'on dénonce aussi comme trop coûteux et archaïque. Pourtant force est de constater que le condamné, s'il décline sans doute, reste encore bien vaillant en France. SEPA marquera-t-il son arrêt de mort ou survivra-t-il encore longtemps ? Nous proposons une lecture du Passé / Présent / Avenir du chèque en allant voir ce qui se passe aux États-Unis et en analysant les atouts et facteurs de permanence du chèque.*